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ATA Nº 01/2022 DA 58ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ – IPESI 
 
Aos 04 dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte dois ás 10:00 reuniram-se virtualmente os 
membros do comitê, os Srs. Flávio E. Gelamo Custódio, Jackson Alves de Assunção, Francisco Xavier 
Soares Filho e João Garcia de Souza e as Sra.Wilmara Jaqueline M Pitta diretora do Instituto e Iara 
Cristine de O. Hoepfner, junto com os representantes da SMI os Srs. Ricardo, Rodrigo e a Sra Gabriela. 
Após a diretora cumprimentar a todos passa a palavra ao Sr. Ricardo que apresenta o Rodrigo e a 
Gabriela aos demais e passa a palavra que o Sr. Rodrigo faça a explanação. Rodrigo faz uma 
explanação sobre o cenário econômico de janeiro, explicando que a economia ainda está sendo 
afetada pela pandemia devido a variante delta e omicron. Mas que temos uma expectativa de melhora 
com o avanço da vacinação. Informa sobre a inflação e alta taxa de juros. No cenário fiscal em 2021, 
teve um resultado primário positivo, mas isso se deve ao aumento da inflação e em 2022 
provavelmente teremos um déficit primário. A eleições gerais devem potencializar o risco fiscal 
associado a essas questões. Dívida pública elevada e pedidos de reajuste salarial. A inflação 
acumulada em 2021 em 10,16% e em 2022 deve ser mais forte, mas não tão alta como em 2021. 
COPOM aumentou em 1,5% a taxa Selic passando para 9,25% e já anunciou que na próxima reunião 
terá mais um aumento de 1,5%. Rodrigo comenta que tudo traz um pouco mais de risco para a carteira 
de renda fixa, mas já traz uma melhora para os investimentos marcados na curva. Em 2022 a 
expectativa  é uma atividade econômica bastante enfraquecida. Ano bem volátil devido as eleições. 
Selic com expectativa de mais alta. Neste instante Sr. Ricardo abre para que sejam feitas perguntas. 
Explica que a economia apresenta um quadro de baixo crescimento, inflação alta e quadro recessivo. 
Gabriela participa da reunião falando sobre o fechamento da carteira em 2021. Sr. Ricardo informa 
que conforme cálculo atuarial o IPESI começa a usar teoricamente o patrimônio em 2030. SMI não ve 
sinais de problemas no fluxo financeiro devido as condições do município. Sr. Ricardo comenta sobre 
as compras das LFTs. Que são partes dos investimentos e que o IPESI pode comprar papéis até 
2035.Sugere nesse momento algumas modificações na carteira de investimento do IPESI. Devido aos 
rendimentos ruins em 2021 podemos modificar um pouco a carteira. Aplicar um pouco mais em CDI- 
em títulos públicos e mexer em renda variável. Explica que o FI Multigestor, faz gestão ativa de um 
grupo seleto mesmo dando negativo ele acompanha a bolsa. Sugere ficar com a aplicação da Próprio 
Capital, mas não investir mais recurso. No Multimercado, Bolsa Americana, fica sugerido permanecer. 
Caixa Tecnologia teve um crescimento, os ativos deram bons resultados. Quanto ao BB Fia recomenda 
resgatar 100%. Gabriela passa a explicar sobre os papéis deste fundo, e que as expectativas são de 
melhoras. Pois são papéis de tecnologia e de diferentes produtos. A sugestão é um fundo BDRS 
Europeu no BB. E continuar com a aplicação no BB BDR Nível I e reduzir 2/3 sendo 1/3 do BB Alocação 
ETF e 1/3 Bolsa Europeia. Sendo uma maneira de proteger a aplicação devido a diversificação do 
fundo. Neste instante Sr. Francisco se pronuncia falando sobre o FI BDR em Tecnologia e que não 
entende porque vem dando negativo, sendo que o fundo pertence a um segmento muito positivo. 
Questiona se não existe um fundo e BDR em porcentagem maior em tecnologia de papéis do exterior. 
Sr. Ricardo informa que desconhece e que talvez em outros bancos globais possa encontrar. Ficando 
assim acordado em procurar e também ETFS em tecnologias. Sr. Ricardo recomenda não mexer no 
Multimercado.  Recomenda o resgate total do FI Caixa Fia Consumo e BB Governança uns 4,5%. 
Recomenda ainda a compra 10% a 12% de NTN-B 2035-2040 marcação na curva. E que o Fundo de 
Gestão Estratégica possa diminuir um pouco. Sr. Francisco sugere adquirir papéis com prazo maiores, 
devido aos resultados obtidos no município. Itapoá é um município que está crescendo e as receitas 
próprias aumentando. Sr. Ricardo sugere um Fundo portuário para que todos analisem a possibilidade 
de aplicação. Neste instante a diretora pergunta ao Sr. Ricardo que mesmo sem o cálculo pronto 
podemos aplicar em papeis para 30 35 40 anos. Sr. Ricardo comenta que se aplicarmos menos de 
10% não teria risco. O que seria perigoso seria um valor de 50%. Ricardo explica que a taxa só pode 
subir, não se tem expectativas de baixar. Depois de feitas algumas manifestações Sr. Ricardo sugere 
reuniões para a manutenções dessa nova estratégia da carteira. Ficou acordado que todas as 
sugestões de alterações serão passadas por e-mail para análise e tomadas de decisões. Sem mais 
para o momento a diretora retoma a palavra e agradece a todos e encerra a reunião. E para constar, 
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foi lavrada a presente Ata, que depois de lida e achada em conformidade, vai assinada por mim Iara 
Cristine de O Hoepfner que secretariei a reunião. 
 
 
 
 
 
       Wilmara Jaqueline M Pitta                                                          Iara Cristine de O Hoepfner 
                Diretora Executiva                                                                                Membro     
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